

## Aucun industriel n'est branché sur le réseau de l'ONAS

Dossier de la rédaction de H2o  
August 2022

Non raccordées aux infrastructures de l'Office national de l'assainissement du Sénégal (ONAS), les entreprises de la baie de Hann rejettent tous leurs déchets en mer, la plupart du temps sans aucun traitement. Le chef service Assainissement industriel de l'Office, Ibrahima Mendez, annonce que des actions seront menées afin de mettre en place un réseau de traitement. "Des préliminaires ont été opérés sur 17 industriels pour caractériser les eaux d'effluents". D'après le rapport, une dizaine auront besoin de mettre en place un prétraitement", signale-t-il. L'Office a engagé des discussions avec les industriels de la baie afin, qu'une fois le réseau achevé, l'ensemble il soient soumis à l'obligation de respecter les normes de rejets en mettant en place des unités de prétraitement.

Fatou Ndiaye, Sud Quotidien - AllAfrica